



Le voyage scolaire de CM2 b et CM2a Au Pic Du Midi



Nous avons joué au billard à la salle des jeux. Et après nous avons joué au baby foot.



Après nous sommes allés manger avec notre pique nique fait maison dans un grand self avec beaucoup de tables et nous nous sommes bien régaleés. 

Nous avons fabriqué une carte du ciel mobile pour nous repérer en voyant les étoiles. 



Après, nous sommes allés manger au self , on a encore bien mangé et après le repas, nous sommes allés voir les étoiles, les planètes ... sur un logiciel, c'était très intéressant.

Après, les filles ont pris leur revanche sur le Jeu du motus. Puis nous sommes partis au lit.

Le lendemain, nous sommes allés voir un magnifique paysage (l'observatoire du Pic du midi)  Nous sommes montés dans

le téléphérique pour voir l'observatoire du Pic du Midi. 🎟

Nous sommes allés dans une coupole où l'accès est interdit au public. 😊

Anais. C

Lucas. H

Maxence. E

